

あゆみ～挨拶・友情・未来～

香川大学教育学部附属坂出中学校

3年団通信～7月号～

R2. 7. 1発行



＜中学校生活最後の夏＞

暑い日が続いていますが3年団のみなさんの体調はいかがですか。毎日の7時間授業で疲労が蓄積しながらも授業で活動する姿や、残り少ない期間で悔いを残さないよう熱心に部活動に取り組む姿を見て、本当に感心させられます。くれぐれも自分の体を思いやり、無理のないようにがんばってください。

＜学級・学年団弁論大会＞

6月4日に班内での弁論、11日に学級内での弁論、そして18日に学年団での弁論大会が行われました。学級や学年団の仲間の発表に真剣に耳を傾ける姿や熱心に感想や振り返りを書く姿が見られ、大変よい雰囲気だったと思います。これからも仲間の考えや意見に耳を傾け、新たな発見や、自分の考え方が広がるように学校生活を送っていきましょう。

〈生徒のみなさんの振り返りより〉

- 弁論を聴いて、僕も周りに落ち込んでいる友達がいたら話を聴いて少しでも多くの人の支えになることができたらいいなと思いました。
- 自分の軽い考えで人を傷つけたり、巻き込んだりする、また自分のことも傷つけてしまう。こんなことがないようにしないと決めました。
- 私たちは人に傷つけられることがあるけど、支えられたり、助けられたりするのも人だから不思議だなと思った。私は人を傷つけるのではなく、人と協力してしあわせなときを少しでも与えられる人になりたいと思った。



【学年団弁論大会の様子】



【発表する学級代表の生徒】

＜学級目標決定＞

各学級の目標が決まりました。この目標からイメージする学級旗のデザインを全員で考えています。どのような学級旗が完成するか今から楽しみです。

	学級目標	込められた思い
3年1組	ひろき	「ひ」ろい視野を持ち「ろ」う力を尽くして「き」持ちのいいクラス
3年2組	あかいろペコちゃん	「あ」明るく、「か」家族のように、「い」いろんな人と仲良く、「ろ」廊下でも、「ペ」ペコっと挨拶、「コ」校則守って、「ちゃん」ちゃんとする
3年3組	Can Pass ～巡る喜努愛楽 終わる仲真との1095日～	共に喜び、共に努力し、クラスを愛し、みんなで楽しむということを大事にした、真の仲間(ひとつの集団)となり、最後の1年間(1095日)を大切に、パスをつなぐようにみんなで協力し最高の未来に向かって頑張る集団をめざそうという思い

(保護者のみなさまへ)

平素は学校へのご理解、ご協力を賜りたいへんありがとうございます。体験入学などの紹介のメールはご覧になられたでしょうか。中学校では先日ご提出いただいた進路希望調査などをもとに、教育相談を一人ずつの生徒と行っております。保護者のみなさまとも7月29日、30日の懇談会にて進路の話を含め、お子さまの学校や家庭の様子など、情報交換ができればと思っております。お忙しい中、ご足労をおかけしますがご来校のほど、よろしくお願いいたします。